
Zur Vorbereitung des Themas wird die Verwaltung gebeten, folgende Fragen zu 
beantworten: 

 
1. Wird das Verkehrsschild in Meckenheim bereits eingesetzt, wenn ja, wo? 

2. Sieht die Verwaltung weitere sinnvolle Einsatzmöglichkeiten vor Ort? 
3. Ist die Anbringung der Schilder im Rahmen der Tempo-20-Zone in der 

Hauptstraße rechtlich zulässig? Kann sie dort das Miteinander von PKW 

und Zweirädern verbessern? 
 


